



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Petition „Umgehende Wiedereröffnung der Basler Familiengärten auf französischem Grund“

---

**P200617**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentinnen und Petenten.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat sich im Rahmen seiner Möglichkeiten dafür eingesetzt, dass die Gärten für die Pächterinnen und Pächter aus der Schweiz wieder zugänglich werden. Seit der Grenzöffnung Mitte Juni 2020 hat sich die Lage wieder normalisiert und die Pächterinnen und Pächter können ihre Gärten wieder unbeschränkt nutzen. Zudem hat der Regierungsrat am 22. September beschlossen, die Pachtzinsen für das Jahr 2020 um 25% zu reduzieren und damit faktisch die Pachtzinsen für drei Monate zu erlassen.

